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Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares:          
“Los presupuestos que Page ha consensuado con Podemos van a ser malos para 
Ciudad Real y su provincia” 
 
Cañizares ha indicado que Page comienza a moverse con tres meses de retraso porque estaba esperando a que 
pasaran las elecciones y pretendía ocultar así a los ciudadanos los “incumplimientos” que va a contener dicho 
presupuesto. Ha criticado la subida del impuesto de sucesiones y donaciones que pretende llevar a cabo Page, una 
subida que es “un ataque claro” a las clases medias, a los autónomos, a los agricultores y a los pequeños empresarios 
que van a ver qué parte del dinero de sus negocios se lo va a llevar la Junta poniendo así en riesgo actividades 
económicas fundamentales para nuestra tierra y muchos puestos de trabajo. Ha afirmado que si aparece algún dinero 
para la construcción del hospital de Puertollano en los presupuestos para 2016 será “algo testimonial”, pues ahora 
están viendo “en que terrenos se va a ubicar” y se van a pasar todo el año llevando a cabo “ejercicios de distracción” 
para no cumplir con los compromisos con Puertollano. También considera que algo parecido va a ocurrir con el 
proyecto de la autovía Toledo-Ciudad Real ya que, por lo que se va conociendo, las partidas “van a brillar por su 
ausencia”. 
 
 

 
Francisco Cañizares 

 
 
En referencia a los casos de legionelosis que siguen apareciendo en Manzanares, Cañizares está convencido de que si 
la epidemia de legionella se hubiera producido en Toledo, Page no se habría mostrado tan “insensible”, “no habría 
hecho la dejación de funciones” y “no habría desaparecido de igual forma”. “Esta actitud por parte de Page supone un 
desprecio a la provincia de Ciudad Real, a la ciudad de Manzanares y a los vecinos, que están sufriendo una situación 
de extraordinaria gravedad”. Ha asegurado que se recibe poca información y que la que se conoce es “absolutamente 
falsa” como cuando hace una semana se aseguró que no se iban a producir nuevos casos, y no dejan de 
incrementarse. Por todo ello, Cañizares ha señalado que los vecinos de Manzanares tienen la sensación de que “no se 
les ha contado la verdad” y de que están jugando con su salud. 
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Toledo 

El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto, lamenta el “caos sanitario 
que existe en la región por la dejadez e irresponsabilidad de Page 

 
“Page está en Madrid, volcado en los líos internos de su partido y ha dejado completamente de lado la gestión de los 
servicios públicos de Castilla-La Mancha, como demuestra el estado lamentable de los hospitales de nuestra región, el 
incremento de las listas de espera sanitarias y el incumplimiento de la promesa que hicieron el bipartito PSOE-
Podemos para invertir 500 millones de euros en mejoras de los centros hospitalarios”. “Page lleva 6 meses sin hacer 
mantenimiento de hospitales. Los tiene abandonados. Además, está potenciando la sanidad privada, que es algo que 
él siempre niega pero la realidad demuestra lo contrario”. A pesar de que lo intentan disimular, Page tiene los 
hospitales sucios, sin adecentar, paredes sin pintar y no compra material sanitario”, como se puede comprobar en el 
Hospital Virgen de la Salud de Toledo. Sobre este centro, Jiménez ha indicado que Page no lo puede tener 
abandonado hasta que se pueda dar servicio en el nuevo hospital de Toledo, que lamentablemente no estará 
operativo hasta 2022.  
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Por otro lado, Jiménez denuncia maniobras dilatorias de entretenimiento para alargar los plazos del nuevo hospital de 
Puertollano. “No nos conformamos con la creación del Plan Funcional que irá seguido de un proyecto posterior, de la 
licitación y la licencia de obra y no sabemos qué más cosas, porque eso es dar largas”. Ha apuntado que el futuro 
centro hospitalario “no tendrá un presupuesto significativo el próximo año porque Page no quiere”. “El presidente 
regional prefiere gastárselo en incrementar el dinero de la Junta destinado a la contratación de nuevos cargos 
políticos en las Cortes de Castilla-La Mancha o aumentar también la partida para la Radio Televisión de Castilla-La 
Mancha, en detrimento de la mejora sanitaria de toda la comarca de Puertollano”. “Queremos que se inicien las obras 
del hospital el próximo año y que se destine un presupuesto de más de 50 millones de euros en la construcción del 
hospital, porque si Page no pone encima de la mesa una partida significativa en las cuentas de 2016 para este 
proyecto, nos estará engañando” 

 
 

 


